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Визуализировать свои идеи можно даже при помощи конструктора LEGO, как убедились участники форума  
в шатре Свердловской области

Полезный опыт для каждого
Участники форума «УТРО» погружаются в одну из шести сфер уральской экономики

На форуме каждый из шести 
регионов Уральского 
федерального округа 
представил образовательную 
программу. Первый день 
в шатрах, где расположены 
площадки, прошел активно: 
где-то участники учились 
визуализировать свои идеи 
при помощи LEGO, где-то 
узнавали о трендах нефтяной 
промышленности в формате 
интерактивной игры, где-то 
просто знакомились. Все это – 
только часть программы, 
в рамках которой каждый 
почерпнет для себя что-то 
полезное. Подробнее о том, 
что представляют регионы 
УрФО на форуме «УТРО», – 
в репортаже Максима 
НАЧИНОВА и Виктории 
АБДУМУТАЛИЕВОЙ.

Работа по тематическим 
трекам на форуме началась 
днем, за полчаса до начала до-
ждя. Так что даже если бы кто-
то захотел уйти из шатра (что 
вряд ли), он бы тут же переду-
мал. Обход площадок мы на-
чали с шатра Свердловской 
области, где основной темой 
весь форум будет промышлен-
ность. Здесь проходит один из 
самых интересных интенси-
вов: более 100 участников раз-
делили на 10 команд, и каждая 
визуализирует свои идеи при 
помощи конструктора LEGO.

– Цель – показать, что про-
мышленность должна быть 
так же востребована, как и все 
остальные сферы, даже боль-
ше. Сейчас это суперактуаль-
но, у нас большой дефицит ка-
дров. И мы подводим участни-
ков к тому, что у нас на самом 
деле много ресурсов, но ими не 
пользуются в должной мере, – 
рассказывает член огркомите-
та форума Александра Савина.

Участники сделали из LEGO 
прототипы четырех целевых 
аудиторий: школьников, сту-
дентов вузов, студентов сред-
него специального образова-
ния и работающей молодежи – 
и возможностей их профори-
ентации. На основе этих прото-
типов они будут создавать кар-
ту компетенций.

– Мы прототипировали си-
туацию, как молодой специ-
алист развивается, что с ним 
происходит. Было очень класс-
но, интересно. От форума я жду 
новых знакомств, хороших зна-
комств, классных фотографий 
и много полезной информа-

ции. Очень впечатляет кампус 
УрФУ: все новое, чистенькое, 
стильное, красивое. Еще очень 
крутые насаждения и камни,   – 
делится с «ОГ» участница из 
Лесного Динара Соловьёва.

Идем дальше, к нашим юж-
ным соседям. Челябинская об-
ласть в рамках молодежного 
форума «УТРО» представила 
образовательный трек «Метал-
лургия». Порядка 20% слуша-
телей трека – это участники из 
других регионов, отмечают ор-
ганизаторы мероприятия.

– Так как у нас собралась до-
статочно разношерстная пу-
блика, программа устроена бо-

лее универсально. Мы расска-
зываем о том, что поможет ре-
ализовать себя в любой сфе-
ре. Завтра у участников фору-
ма будет грантовый день, и мы 
пытаемся им помочь и расска-
зать о том, как правильно вести 
себя именно на защите гранта. 
Делимся некоторыми фишка-
ми, которые помогут грамот-
но представить проект. Когда 
мы выступаем перед аудито-
рией, важно правильно выби-
рать позицию, комиссия долж-
на вас хорошо видеть. Речь 
должна быть четкой. Кроме то-
го, очень важна так называемая 
раздатка, чтобы комиссия мог-

ла не только визуально позна-
комиться с материалом высту-
пления, но и тактильно, – рас-
сказывает председатель Союза 
молодых металлургов, органи-
затор металлургической пло-
щадки на форуме «УТРО» Олег 
Ежов.

Дальнейшие встречи бу-
дут посвящены теме экологии, 
в  том числе рекультивации. 
Также в рамках лекций тре-
ка будет затронута тема важ-
ности образования в развитии 
сферы. В конце форума состо-
ится встреча с представителя-
ми РМК (Русская медная компа-
ния), также ПАО ММК (Магни-
тогорский металлургический 
комбинат). Лидеры компаний 
расскажут о своем пути, поде-
лятся советами и лайфхаками 
с  молодым поколением. Так-
же с участниками обсудят важ-
ность молодежных советов.

Одной из участниц тре-
ка стала Юлия Юрина, которая 
приехала на форум из Сарато-
ва.

– Мне очень интересно уз-
навать разные регионы Рос-
сии, какие здесь люди, про-
изводство, чем знаменит тот 
или иной регион. Я очень лю-
блю Екатеринбург, я уже бы-
ла в этом городе на экологиче-
ской программе «Мир в твоих 
руках». На форуме «УТРО» я бы 
хотела обрести новые знаком-
ства, приехала за новыми эмо-
циями. Форумы – это класс-
но, концентрат молодежи, са-
мого интересного, самого ак-
тивного. А кампус – это, конеч-
но, восторг. Я очень удиви-
лась, что здесь все адаптирова-
но именно под молодежь, везде 
есть  какие-то места для учебы, 
для отдыха, максимально ком-
фортное пространство для ге-
нерации идей, развития моло-
дежи, – отмечает участница.


